

2月 園だより

1月のご意見・ご要望は0件でした。
お気づきの点がございましたら遠慮なくお申し付けください。

暦の上では“春”ですが、一年で一番寒い季節になりました。園庭に出ると「寒～い」と首をすくめてしまう大人とは違い、冷たい風を感じながら走り回り、体を温めている子ども達。やっぱり“子どもは風の子”ですね。もうすぐ節分、子ども達は鬼のお面や豆入れを作り準備万端！自分の作ったお面を眺め満足そうです。豆まき会当日は子ども達の元気な「鬼は外！福は内！」のかけ声が響き渡ることでしょうね。また空気が乾燥し、インフルエンザを始め様々な感染症が流行しているようです。“食事・睡眠”をしっかり取り、こまめにな手洗い・うがいを心がけて、もうすぐやってくる進級の季節を元気に迎えらるるようにならしましょう。

2月の行事予定

1	水	
2	木	歯科検診 (am)
3	金	豆まき会
4	土	
5	日	
6	月	リトミック
7	火	
8	水	弁当会 じゃが芋掘り
9	木	太鼓 (pm)
10	金	リトミック
11	土	建国記念日
12	日	
13	月	英語
14	火	英語
15	水	誕生会
16	木	避難訓練
17	金	
18	土	
19	日	
20	月	リトミック
21	火	英語
22	水	お別れカレーパーティー 地域交流
23	木	太鼓 (pm)
24	金	リトミック
25	土	
26	日	
27	月	
28	火	英語

クラス状況

いちご組

園庭遊びが大好きな子ども達。寒さにも負けず砂場や滑り台、フラフープやボール遊びを楽しんでいます。異年齢児との交流も盛んでみんなに可愛いがってもらい仲良く遊んでいます。最近では「せんせい」「なんね」「いな～い」など一語文もはっきりしてきて保育士との言葉のやりとりも多くなってきているいちご組です。

れもん組

一人で出来る事が増えてきた子ども達。食事ではエプロンを卒業し、少しお兄ちゃん・お姉ちゃん顔になっています。製作が好きで鬼のお面づくりをすると「目はここで口はここだよ」と確認しながら顔のパーツ貼りも上手になっています。最近では「お勉強したい！」と言いクレヨンやおもちゃの色を使い「何色？」と聞くと「きいろ！」など答える姿がみられ、いろんな色も覚えています。

もも組

先月から遊びの中えお箸遊びを取り入れています。持ち方も上手になり、お箸を使用して食事をする子が増えたこの頃です。これまで色々な事に挑戦し、“自分で出来た”という達成感を味わうことで次のステップへと意欲的に取り組む姿が見られるようになりました。もも組での生活も残り2ヶ月、進級に向けた活動を多く取り入れていきたいです。

とまと組

年明け体調を崩す子が多かったが、1月の下旬からは、皆がそろそろようになり園庭でお友だちと仲良く元気に走り回る姿が見られました。また、話し方も上手になってきておもちゃの借り貸しで「〇〇貸して」「今使ってるから待っててね。」と自分の思いをしっかり伝え会話を楽しむ子ども達がとても微笑ましいです。

めろん組

年明けのマラソン大会では、「最後まで諦めずにゴールを目指します。」との宣誓どおり、一人ひとり上位になることを目標に一生懸命に走る姿が見られました。今年度、最後のエイサー桜まつりの出演では練習から気合が入り元気いっぱい楽しく踊ることが出来ました。卒園まで残り2ヶ月、幼稚園に向けて目標を持ち充実した日々を過ごせるようにしていきたいです。

